



SOCIÉTÉ | CLASSICAL
CANADIENNE | ASSOCIATION
DES ÉTUDES | OF
CLASSIQUES | CANADA

1. Revision of article 7A-B of the Constitution: an additional Council member/ révision d'article 7A-B des Statuts: un membre additionnel du conseil.

Current/actuel:

7A The Council of the Association shall consist of the officers specified in section 6a, nine other members elected at the annual meeting of the Association, and one member representing the Graduate Student Caucus.

Le conseil de la Société comprend les membres du bureau mentionnés à la section 6a, neuf autres membres élus à l'assemblée générale annuelle de la Société et un membre représentant le Caucus des étudiants aux cycles supérieurs.

7B The Council shall include representation at all times from the Atlantic Provinces, Quebec, Ontario, and the Western Provinces, with an overall representation that reflects the national character of the Association. One member of the Council shall represent the locality chosen for the annual meeting of the Association. One member of the Council shall represent secondary school teachers and pre-university professors of Classics in Canada. The member representing the Graduate Student Caucus is chosen by the latter at its Annual General Meeting.

En tout temps, le conseil se compose de membres représentant les provinces atlantiques, le Québec, l'Ontario et les provinces de l'ouest, avec l'objectif de refléter le caractère national de la Société. Un membre du conseil agit comme représentant du lieu choisi pour la tenue de l'assemblée générale annuelle de la Société. Un membre du conseil agit comme représentant des enseignants d'études classiques au secondaire et des professeurs aux niveaux pré-universitaires au Canada. Le membre représentant le Caucus des étudiants aux cycles supérieurs est choisi par ce dernier lors de son assemblée générale annuelle.

Revision/révision:

7A The Council of the Association shall consist of the officers specified in section 6a, nine other members elected at the annual meeting of the Association, **one member representing the Women's Network**, and one member representing the Graduate Student Caucus

Le conseil de la Société comprend les membres du bureau mentionnés à la section 6a, neuf autres membres élus à l'assemblée générale annuelle de la Société, **un membre représentant le Réseau des femmes**, et un membre représentant le Caucus des étudiants aux cycles supérieurs.

7B The Council shall include representation at all times from the Atlantic Provinces, Quebec, Ontario, and the Western Provinces, with an overall representation that reflects the national character of the Association. One member of the Council shall represent the locality chosen for the annual meeting of the Association. One member of the Council shall represent secondary school teachers and pre-university professors of Classics in Canada. **The member representing the Women's Network is its President or a designate of its President.** The member representing the Graduate Student Caucus is chosen by the latter at its Annual General Meeting

En tout temps, le conseil se compose de membres représentant les provinces atlantiques, le Québec, l'Ontario et les provinces de l'ouest, avec l'objectif de refléter le caractère national de la Société. Un membre du conseil agit comme représentant du lieu choisi pour la tenue de l'assemblée générale annuelle de la Société. Un membre du conseil agit comme représentant des enseignants d'études classiques au secondaire et des professeurs aux niveaux pré-universitaires au Canada. **Le membre représentant le Réseau des femmes est sa présidente ou une personne désignée par sa présidente.** Le membre représentant le Caucus des étudiants aux cycles supérieurs est choisi par ce dernier lors de son assemblée générale annuelle.

Rationale/explication: the Women's Network (WN) was founded in 1990 to provide support and representation to a small group of scholars interested in feminism and classical scholarship. In addition to providing personal support to the group, the Network also took steps to see representation with panels devoted to feminist and gender research and pedagogy at the CAC annual meeting. As numbers grew, the Women's Network established an executive team and constitution that aligned with the executive branch of the CAC. The WN is now a thriving organization with 207 members. The executive team of the WN is requesting a seat on Council and Council agrees that the timing is right. A member of the WN serves on the Equity Committee of the CAC. Members of the CAC now state their preference for WN membership when joining or renewing membership online. Council now organizes one Council meeting a year as a virtual meeting for accessibility and as part of its Green policy. Council can now afford to add an extra seat without straining its budget. A WN seat on Council will allow for increased representation on Council as well as closer collaboration between the WN and the CAC.

Le Réseau des femmes a été fondé en 1990 pour offrir un soutien et une représentation à un petit groupe de chercheurs intéressés par le féminisme et l'érudition classique. En plus de fournir un soutien personnel au groupe, le Réseau a également pris des mesures pour assurer une représentation avec des panels consacrés à la recherche et à la pédagogie féministes et de genre lors du congrès annuel. Au fur et à mesure que le nombre de membres augmentait, le Réseau des femmes s'est doté d'une équipe exécutive et d'une constitution qui s'alignait sur la branche exécutive. Le Réseau a 207 membres. L'équipe exécutive du Réseau demande un siège au Conseil de SCEC et les membres du Conseil sont d'accord avec leur demande. Un membre du Réseau siège au comité d'équité. Les membres de la SCEC indiquent leur préférence pour inclusion au Réseau des femmes quand ils adhèrent ou renouvellent l'adhésion de la Société. Le Conseil offre maintenant une réunion virtuelle par année pour l'accessibilité et la durabilité. Un autre siège ne grève pas le budget de SCEC. Il augmentera la représentation sur le Conseil ainsi que les collaborations entre le Réseau et la Société.